

INTERVIEW

Gazoduc : un débat en toute indépendance

La Commission nationale de débat public a été saisie pour la construction du futur gazoduc Arc-de-Dierrey, de Voisines à Cuvilly, dans l'Oise. C'est elle qui organise la rencontre haut-marnaise du débat à Arc-en-Barrois lundi, en toute indépendance de GRT gaz, maître d'ouvrage.

Le Journal de la Haute-Marne : Organiser un débat public autour de la construction d'un futur gazoduc est une première?

Patrick Legrand : C'est effectivement une première pour un gazoduc. En fait deux débats sont menés puisque un projet de gazoduc est en cours près de Fos-sur-Mer.

JHM : C'est une volonté de transparence dans la réalisation de ce gazoduc?

P. L. : Ce débat est bien de permettre au public de participer largement en amont avant que les principales décisions ne soient prises. C'est d'ailleurs la différence avec l'enquête publique, qui intervient en général quand tous les partis sont pris. Le débat public travaille sur un fuseau et non sur un tracé du futur gazoduc. On pose un certain nombre de conditions et on explore ensemble la question des contraintes qui peuvent se poser.

La seconde nouveauté est que l'on peut se poser la question du pourquoi et à quoi cela sert d'avoir un tuyau 1,2 m de diamètre.

La nouveauté du débat public, c'est de sortir le gazoduc de l'anonymat. Un gazoduc est quelque chose que l'on enfouit dans le sol. Le sol n'est pas un élément inerte et il fait partie de la biosphère et donc a besoin d'être préservé, du moins géré.

JHM : Pour pouvoir débattre, encore faut-il être informé. Est-ce prévu?

P. L. : Le débat public est ouvert maintenant depuis un mois. Un site Internet a été ouvert simultanément. Le dossier du maître d'ouvrage est consultable avec 80 pages qui sont très informatives. Lundi, lors de la réunion publique à Arc-en-Barrois GRT Gaz sera présent pour présenter son projet après une introduction sur la fonction du débat public.

JHM : Cette réunion sera certainement l'occasion d'évoquer le passage du gazoduc dans le périmètre d'étude du futur parc national de forêt feuillue?

P. L. : Nous avons inscrit cette question dans les différentes thématiques. Mais j'espère qu'elle sera ouvertement posée aux intervenants. Nous ne faisons que recueillir les remarques de la population. Nous les structurons pour ensuite les porter à une structure qui touche à l'aménagement du territoire.

Propos recueillis par Ph. L.

DEPARTEMENT > INTERVIEW - Le Journal de la Haute-Marne : Chaumont / Langres / Saint-Dizier / Jo - Windows Internet Explorer

http://www.jhm.fr/INTERVIEW,28176?var_recherche=gazoduc

Fichier Edition Affichage Favoris Outils ?

Google jhm Rechercher Traduire

http-www.haute-marne.cci... Grippe porcine H1N1 Sites suggérés Factiva, a Dow Jones & Reu... Google Débuter avec IE8 Plus de compléments...

Favoris DEPARTEMENT > INTERVIEW - Le Journal de la Haute...

Vente en ligne

ESPACE ABONNES



le journal papier >>
le journal PDF >>
la web-edition >>

Actualités

DEPARTEMENT
SAINT-DIZIER
CHAUMONT
LANGRES
ECONOMIE
MONDE RURAL
CULTURE
SPORTS
Archives >>

Forum

Actualité du forum :

- Identité nationale — Alcool
- Eoliennes — Grippe A
- SNCF — Nucléaire et FAVL — Crise financière mondiale — Pouvoir d'achat — Et toujours vos discussions sur : société, économie, politique locale et sports.

Accès au Forum

Sondage

La Marseillaise à l'école

Dans le cadre du débat sur l'identité nationale, le gouvernement envisage l'apprentissage de la Marseillaise à l'école, qu'en pensez-vous?

Votez et commentez votre vote sur notre forum >>

- Je suis pour
- Je suis contre

INTERVIEW vendredi 30 octobre 2009

Gazoduc : un débat en toute indépendance

La Commission nationale de débat public a été saisie pour la construction du futur **gazoduc** Arc-de-Dierrey, de Voisines à Cuvilly, dans l'Oise. C'est elle qui organise la rencontre haut-marnaise du débat à Arc-en-Barrois lundi, en toute indépendance de GRT gaz, maître d'ouvrage.



Le Journal de la Haute-Marne : Organiser un débat public autour de la construction d'un futur **gazoduc** est une première?

Patrick Legrand : C'est effectivement une première pour un gazoduc. En fait deux débats sont menés puisque un projet de **gazoduc** est en cours près de Fos-sur-Mer.

JHM : C'est une volonté de transparence dans la réalisation de ce gazoduc?

P. L. : Ce débat est bien de permettre au public de participer largement en amont avant que les principales décisions ne soient prises. C'est d'ailleurs la différence avec l'enquête publique, qui intervient en général quand tous les partis sont pris. Le débat public travaille sur un fuseau et non sur un tracé du futur gazoduc. On pose un certain nombre de conditions et on explore ensemble la question des contraintes qui peuvent se poser.

La seconde nouveauté est que l'on peut se poser la question du pourquoi et à quoi cela sert d'avoir un tuyau 1,2 m de diamètre.

La nouveauté du débat public, c'est de sortir le gazoduc de l'anonymat. Un gazoduc est quelque chose que l'on enfouit dans le sol. Le sol n'est pas un élément inerte et il fait partie de la biosphère et donc a besoin d'être préservé, du moins géré.

JHM : Pour pouvoir débattre, encore faut-il être informé. Est-ce prévu?

Internet 100%

démarrer Centre de sol... Boîte de réce... 2 Internet E... ARTICLES EN... Adobe Acrob... FR 16:34